
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 海老原友子 空き家対策について (1) 　空き家対策の取り組み（進捗状況）は、どのようになっているのか。

(2) 　空き家バンク設立の考えはあるのか。

子育て支援（児童虐待）につ
いて

(1) 　本町における、児童虐待件数の把握はできているのか。

(2)
　虐待事案において、学校、町、児童相談所等、関係機関の連携はど
のように行われているのか。

(3) 　国が示した虐待に対する緊急点検は、本町においても行うのか。

(4)
　虐待事案の家庭は、DVもある傾向があることを踏まえて、親子を救
うノンストップ対策が必要と思うが、町はどう考えるか。

(5)
　子どものいのちを救うために専門職の関わりが必要と思うが、町は
どう考えるか（警察、スクールロイヤー等）。

2 稲葉　弘 水道民営化について (1)
　水道運営への営利企業の参入を促す水道法改正が成立したが、町
はどこの自治体と広域化を考えているのか。

(2) 　災害があった場合、住民に安定的に水道水は供給されるのか。

(3)
　広域化、民営化を進めるかどうかは、市町村の判断に委ねられてい
るが、改めて町はその考えはあるのか。

家族農業支援について (1)
　国連は、１９年から２８年を「家族農業１０年」とする採択をしたが、そ
れを受けて町は新たな支援策の考えはあるのか。

学校給食への地場産農産物
の導入について

(1)
　地域の安全な食材を使った生産者の顔の見える給食のため、地場
産農産物の導入の考えはあるのか。

学校給食の無料化について (1) 　学校給食の無料化の考えはあるのか。

3 宇津木宣雄
ソーラー発電システムについ
て

(1)
ソーラー発電システムの老朽化が要因となった火災が全国的に増
加しているが、設置者に対する安全対策の周知や防火対策はどの
ようにしているのか。

(2)
　足利市、鹿沼市、那須塩原市では景観や環境保全のための条例を
制定しているが、本町において条例を制定する考えはないか。

消防団の活動に対する支援
について

(1)
　来年は、本町消防団が河宇地区の代表として栃木県消防操法大会
に出場するが、その活動に対し、町ではどのような支援を考えている
のか。

4 神藤昭彦 (1) 　広域バスを運行する趣旨・目的はどのようなものか。

(2) 　具体的なルート・運行本数・運行時間は、どう考えているのか。
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4 神藤昭彦 下野市・上三川町・壬生町で
検討している広域バスについ
て

(3)
　 これまで１市２町で検討してきた経緯、今後の運行開始までのスケ
ジュール、また、その後の目指す姿はどのようなものなのか。

外国人移住者について (1)
　近年、外国人移住者が増えていると思うが、本町における外国人移
住者数等は、どのような状況か。

(2)
　外国人移住者が住民登録の手続き等で役場に来た時の対応は、ど
のようにしているのか（外国人に対し、特別な対応があるのか。）。

(3)
　外国人移住者が、本町に移住することに対しての今後の対応は、ど
のように考えているのか。
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5 稲川　洋 生沼家住宅等の活用方策に
ついて

(1)
　寄付を受けた生沼家住宅等の今後の活用方策について町の考え
はあるか。

(2)
　生沼家住宅等を「吉澤章」氏の折り紙作品などの展示施設として活
用する考えはないか。

町の広報・PRについて (1)
　転勤や退職などによって町を離れる方に対して一定期間町広報紙
を送付し、転出先において町のPRをお願いするような考えはあるか。

各種イベントの開催について (1)
　体育センターの改修工事に伴い使用ができなくなる期間における、
敬老会や成人式等各種イベントの開催についてどのように考えてい
るか。

6 勝山修輔
道路関係予算の執行につい
て

(1)
　都市建設課における平成２７年度から平成２９年度までの道路関係
予算は、いくらか。また、そのうち執行額、執行率及び施工状況（箇所
数、延長等）は、どのようなものか。

(2)
　工事の優先順位と施工箇所の関連性は、どのようになっているのか
（施工箇所は優先順位の通りなのか。）。

都市公園の環境整備等につ
いて

(1)
　観光資源の一つである上三川城址公園の景観向上のため、美しい
花を咲かせる花木等を植樹するなどの考えはないか。

(2)
　町民が景観向上のため公園に花木等の寄付を申し出た場合は、ど
のように対処しているのか。

(3)
　今後、観光資源としてどのように上三川城址公園を活用していく考
えであるか。

(4)
　大通り公園にあるからくり時計は、誰に時間を知らせる為にあるの
か。

(5)
　からくり時計を有効活用する手段の一つとして、多くの利用者がい
るいきいきプラザに移設する考えはないか。

いきいきプラザの工事につい
て

(1)
　メンテナンス等修繕工事における指定管理者と町の負担区分は、ど
のようになっているのか。

(2)
　指定管理者が行う工事の場合、どのような過程（見積の徴取等）を
経て、施工業者が決定するのか。また、そのような場合、町は関与す
るのか。

３月６日（水）　一般質問


